

Neue Ausstellung im Landtag Berlin – Transit – Marienborn

Aktuelle Perspektiven auf eine Reisstrecke entlang der ehemaligen innerdeutschen Grenze zeigt die Fotoausstellung

Berlin – Transit – Marienborn,

die vom 9. November bis zum 22. Dezember 2017 im Landtag von Sachsen-Anhalt präsentiert wird.

Die Bilder des Berliner Fotografen Nikolaus Becker befassen sich dabei auch mit der historisch bedeutsamen DDR-Grenzübergangsstelle Marienborn.

Die **Ausstellungseröffnung** durch **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** erfolgt am

9. November 2017, 15.30 Uhr.

Dr. Susan Baumgartl, Leiterin der Gedenkstätte Deutsche Teilung Marienborn wird in die Ausstellung einführen. Im Anschluss daran werden Landtagspräsidentin Brakebusch, Dr. Kai Langer, Direktor der Stiftung Gedenkstätten Sachsen-Anhalt sowie Nikolaus Becker über die Bedeutung von Mauerfall und Grenzöffnung für die vereinte Gesellschaft, die Politik und für die historisch-politische Bildungsarbeit sprechen.

Die Ausstellung Berlin – Transit – Marienborn ist anlässlich des 20. Jubiläums der Gedenkstätte Deutsche Teilung Marienborn im vergangenen Jahr entstanden. Zum 28. Jahrestag der historischen Grenzöffnung vom 9. November 1989 wird Berlin – Transit – Marienborn nun im Landtag von Sachsen-Anhalt gezeigt.

Die Ausstellung ist Montag bis Freitag von 08:00 bis 18:00 geöffnet, der Eintritt ist kostenfrei.